



 2 H 45 MIN

 6,1 KM

 370 M

 370 M

 1999 M

 1664 M

Wahlweise zu Fuß oder mit der Grünwaldkopfbahn gelangt man zum Grünwaldsee, dem ersten der 3 Seen. Von dort ist es nur ein kurzer Fußmarsch bis zum Krummschnabelsee. Im Gegensatz zu den meisten Gebirgsseen lädt dieser auf 1800m gelegene See, mit einer Wassertemperatur von bis zu 24°, zum Schwimmen und Verbleiben ein. Nun geht es hinab zum Hundsfeldsee, vorbei an der Dikt'n Alm, die regionale Schmankerl auftischt. Abschließend führt der Sonnhofweg zurück zum Startpunkt bei der Grünwaldkopfbahn.

You can either walk or take the Grünwaldkopfbahn to Grünwaldsee, the first of the 3 lakes. From there it is only a short walk to Krummschnabelsee. In contrast to most mountain lakes, this lake, situated at 1,800 m, with a water temperature of up to 24°, invites you to swim and stay for a while. Then descend to Hundsfeldsee, past Dikt'n Alm, which serves regional delicacies. Finally, the Sonnhofweg leads back to the starting point at the Grünwaldkopfbahn.